



KANTON AARGAU

Der Regierungsrat will das Pflichtpensum der Lehrpersonen an den Kantonsschulen erhöhen. Keine Erhöhung der Jahresarbeitszeit, sagt der Regierungsrat. Den Mehraufwand sollen wir kompensieren, indem wir unsere Schülerinnen und Schüler deutlich weniger betreuen und Elternkontakte reduzieren.

Das bedeutet: **Wir fordern die Jugendlichen nur noch, fördern und unterstützen sie aber nicht mehr.**

Das können wir nicht verantworten.

**Setzen Sie sich mit uns ein
für die Qualität der Bildung
im Kanton Aargau!**

**Die Lehrerinnen und Lehrer
der Kantonsschule Baden**

mehr Informationen auf

<http://www.kanti-baden.ch/sparmassnahmen/>